

Del Arena Cavancha a París: Gráfica del torneo preolímpico de vóley playa

Chile obtuvo el cupo para los Juegos Olímpicos e Iquique demostró que es el lugar indicado para eventos deportivos de gran nivel.

Mario Vidal Jorquera
 Fotografías: Daniel Troncoso

Momentos de mucha emoción se vivieron el pasado fin de semana en el Arena Cavancha, donde finalmente en angustiante final, el equipo chileno venció a Argentina y logró el último cupo país de Sudamérica para los Juegos Olímpicos de París 2024.

El torneo reunió a las mejores duplas del vóley playa de Bolivia, Paraguay, Ecuador, Uruguay, Argentina y Chile, siendo presenciado en los tres días de competencia por gran cantidad de público, cuyo comportamiento fue ejemplar

La organización por parte de la Municipalidad de Iquique, con el apoyo financiero de Minera Collahuasi, también fue destacado por los medios informativos que cubrieron el certamen, especialmente la transmisión de Televisión Nacional, donde los comentarios giraron en torno a que la ciudad de Iquique y el Arena Cavancha, otorgan excelentes condiciones para torneos de gran nivel, como fue este preolímpico.



Atacando en la red, Marco Grimalt fue la gran figura del equipo chileno.



Noé Aravena y Vicente Droguet. La dupla número 2 de Chile logró un importante punto en la final, venciendo a la pareja número 1 de Argentina.



El público iquiqueño asistió en gran número y fue el Chile 3 en el Arena Cavancha.



El abrazo de los primos Grimalt tras conseguir un buen punto.



La bandera chilena se agitó con fervor en las graderías.



Los primos Grimalt confirmaron su calidad en el llamado "Set de Oro" y se quedarán con la victoria y los pasajes a París.

